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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 11 3 

Acta número once de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo Municipal de 4 
Distrito de Cervantes, el doce de marzo de dos mil veinticuatro, a las diecisiete 5 
horas, con cincuenta y dos minutos con la asistencia de los siguientes 6 

concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 9 

Ana Jacqueline Araya Matamoros   Propietaria       10 
Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 11 
FUNCIONARIOS PRESENTES 12 
Marvin Gustavo Castillo Morales  Intendente Municipal 13 

Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 14 
MIEMBROS AUSENTES 15 
Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 16 

Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 17 

siguiente agenda:   18 
ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA 19 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 20 

ARTÍCULO II: ORACIÓN. 21 

ARTÍCULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTAS ANTERIORES. 22 
1-Sesión ordinaria 10-2024. 23 
2-Sesion extraordinaria 05-2024. 24 

3-Sesión extraordinaria 06-2024. 25 
ARTÍCULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 26 

ARTÍCULO V: DICTAMENES DE COMISIÓN. 27 
ARTÍCULO VI: PRESENTACIÓN DE MOCIONES 28 
ARTÍCULO VII: CONVOCATORIA A COMISIONES 29 

ARTÍCULO VIII: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 30 

ARTÍCULO IX: ASUNTOS VARIOS. 31 

ARTÍCULO X: CIERRE DE SESIÓN. 32 
ARTÍCULO II: ORACIÓN 33 

A cargo del concejal propietario Anderson Adrián Calderón Brenes. 34 
ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 35 

1-Sesión ordinaria 10-2024. 36 
Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria municipal. 37 
Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o comentario 38 

con respecto al acta de la sesión ordinaria anterior. 39 
1-Marvin Gustavo Castillo Morales comenta en el acuerdo número 8 estuve 40 

pensando en esa situación de Daniel, se acuerdan que él había presentado una 41 

solicitud con un señor de Pacayas para una cancha sintética, a él se le había pedido 42 
que presentara croquis de la propuesta, porque no se le pide igual en esta situación, 43 

para que se verifique el área de parqueo, que sea el área que se le esta aprobando 44 
y todo eso. 45 

Roberto Martinez Brenes comenta en comisión se vio esa parte.  46 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta no solicitamos lo que Gustavo 47 

está haciendo mención. 48 
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Anderson Adrián Calderón Brenes comenta yo creo que lo que le podemos 49 
agregar aquí es que le presente a Betsy ya que ella aprueba el uso de suelo. 50 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta, pero también a ustedes. 51 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta le podemos decir que si se lo 52 

otorgamos siempre y cuando adjunte el diseño de sitio de lo que se va a hacer. 53 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta si porque algo así viene en el de 54 

William Mena, que Betsy nos dijo que depende de la propuesta constructiva. 55 

Roberto Martinez Brenes comenta nada mas agregarle al acuerdo que 56 
adjunte el diseño de sitio. 57 

Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación el acta anterior, con 58 

las observaciones realizadas, quien esté de acuerdo que levante la mano. 59 
ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 60 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 61 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 62 

Concejo declara el acta de la sesión ordinaria 10-2024, como aprobada con las 63 
debidas observaciones realizadas. COMUNIQUESE. 64 

2-Sesion extraordinaria 05-2024. 65 
Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria municipal. 66 

Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o comentario 67 
con respecto al acta de la sesión extraordinaria anterior. 68 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta con respecto al Comité de 69 
Deportes solicitar que el informe lo pasen antes del 15 de abril. 70 

Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación el acta 71 
extraordinaria anterior, con las observaciones realizadas, quien esté de acuerdo que 72 

levante la mano. 73 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 74 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 75 

Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 76 
Concejo declara el acta de la sesión extraordinaria 05-2024, como aprobada con las 77 

debidas observaciones realizadas. COMUNIQUESE. 78 
3-Sesión extraordinaria 06-2024. 79 

Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria municipal. 80 
Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o comentario 81 

con respecto al acta de la sesión extraordinaria anterior. 82 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿no sé don Gustavo si están los 83 

viáticos de don Jeffry, si desayuno o almuerzo? 84 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ayer vino y se le colaboró con el 85 

almuerzo, si se va antes de medio día pues no y si no vemos a ver que hacemos. 86 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿si hay dinero en la caja chica? 87 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta si ahí vemos a ver que hacemos. 88 
Roberto Martinez Brenes comenta y con respecto al transporte que diga cada 89 

vez que se necesite y no solo por el lunes. 90 
Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación el acta 91 

extraordinaria anterior, con las observaciones realizadas, quien esté de acuerdo que 92 
levante la mano. 93 

ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 94 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 95 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 96 
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Concejo declara el acta de la sesión extraordinaria 06-2024, como aprobada con las 97 
debidas observaciones realizadas. COMUNIQUESE. 98 

ARTÍCULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 99 
 1-Cervantes, 06 de marzo de 2024. Oficio N° 015-2024. Señores 100 
Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. Presente. Reciban mi más cordial 101 
saludo. 102 
En atención a la consulta realizada mediante oficio SMC-032-02-2024 me permito 103 

solicitarles me indiquen el propósito de contar con la lista de espera, esto con la 104 
finalidad de valorar la manera en que se puede facilitar la información, es decir, si 105 
se les brinda el número de solicitudes por sistema y/o los datos de cada solicitante. 106 

Se despide de ustedes, Lcda. Meilyn Araya Orozco. Departamento de Acueducto 107 
CMD Cervantes. c.c. Gustavo Castillo Morales – Intendencia CMD Cervantes. 108 
Archivo. 109 

Roberto Martinez Brenes comenta la solicitud se hizo por eso, parte de esto 110 

de la municipalidad esta en la calle, y en la calle te dicen muchas cosas, y me han 111 
dicho de gente que estaba después y se las dieron antes. 112 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta es por transparencia mas que 113 
todo, y depende de muchos factores por ejemplo que esa otra persona este en otro 114 

sistema donde si se esté dando. Puede ser una lista de que orden lleva con el 115 
nombre del solicitante. 116 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta anteriormente se había hecho un 117 
Excel con don Francisco, no sé si eso Meylin lo continua porque cada quien trabaja 118 

distinto, Atahualpa no lo llevaba. 119 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta el tema de la lista de espera es 120 

difícil, cuando Atahualpa se fue surgió eso que no existía ese orden de solicitudes, 121 
en ese entonces Mariana en compañía de Sergio se sentaron e hicieron la lista por 122 
sistema, eso es lo que tenemos nosotros, en aquel momento se daba que estaba 123 

“María, Pedro y José” y resulta que aparecía “Juan” con una solicitud que nosotros 124 
no teníamos registrada, pero que tenía la documentación y que logra comprobar 125 

que estaba antes de “María” entonces el que estaba de segundo pasó a ser el 126 
tercero. Ahora bien, Meylin me decía que no esta tan segura de como se hizo las 127 

listas porque ella logró comprobar que unas disponibilidades estaban en el sistema 128 
de la Aguas y no pertenecían a ese sistema, entonces ella siente que la debe de 129 

depurar aún más. 130 
Ahora lo que yo les iba a proponer es que para Johanna es difícil transcribir 131 

y porque a mi no me quedó claro tampoco para que se desea, entonces es mejor 132 
convocar a Meylin a una comisión, exponen las razones que ustedes tienen, y 133 
además que es información sensible como para que vaya en un acta, número de 134 

cedula, propiedades. 135 
Roberto Martinez Brenes comenta invitarla para el lunes 18 de marzo, cuando 136 

terminemos la reunión con Jeffry. 137 

2-EXPEDIENTE: 19-007385-1027-CA – 0. PROCESO: CONOCIMIENTO. 138 
ACTOR/A: ASOCIACION DE COMPOSITORES Y AUTORES MUSICALES DE. 139 
DEMANDADO/A: CONCEJO MUNICIPAL DE CERVANTES. TRIBUNAL 140 
CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO. ANEXO A. SEGUNDO CIRCUITO JUDICIAL 141 

DE SAN JOSÉ. GOICOECHEA, a las nueve horas cuarenta y ocho minutos del 142 
cinco de marzo de dos mil veinticuatro.- 143 
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En virtud de los memoriales de fecha cuatro de diciembre del dos mil 144 
veintitrés y dieciséis de febrero del año en curso, se le concede el plazo de TRES 145 

DÍAS HÁBILES a las partes para que manifiesten lo que consideren pertinente. 146 
NOTIFÍQUESE. José Álvaro López Camacho, Juez Tramitador.-*** cmendezca. 147 
X8PWHK4PSMM61. JOSE ALVARO LOPEZ CAMACHO - JUEZ/A 148 
TRAMITADOR/A. 149 

3-Buenas tardes doña Johanna. Gusto en saludarle.  150 

Le comento que el juez está haciendo de conocimiento los acuerdos de 151 
transacción firmados con la Municipalidad de Bagaces y la Municipalidad de Cañas. 152 
De parte de ustedes no deben indicar nada ya que no se asocia con ninguna gestión 153 

de la Municipalidad de Cervantes. 154 
Saludos cordiales. 155 
Elena Lara Gutierrez, Supervisora de Back Office. Asociación de 156 

Compositores y Autores Musicales. 157 

Roberto Martinez Brenes comenta si porque nosotros no tenemos nada, yo 158 
creo que habíamos dicho de reunirnos con el comercio. 159 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta eso sería bueno, porque creo que 160 
hay desinformación en el comercio, y para ser honesto yo también, y justamente el 161 

viernes vino el inspector y yo se lo pasé a Oscar y él me dijo que como no se ha 162 
firmado ese convenio él no ha procedido a notificar al patentado.  163 

Indica la señorita secretaria que el dictamen de comisión cuando se reunieron 164 
con ACAM no se ha presentado. 165 

Roberto Martinez Brenes comenta por favor para el próximo martes traer ese 166 
dictamen. 167 

4-Cartago, 01 de marzo del 2024. DEFMC-020-2024. Señores(as) Concejo 168 
Municipal. Presente. Concejo Municipal del Distrito de Cervantes. 169 

Estimados(as) Señores(as): 170 

Reciba un cordial saludo, en respuesta al oficio SMC-038-02-2024 emitido el 171 
28 de febrero del 2024 en el que hace referencia a solicitarle amablemente la 172 

colaboración al señor Ing. Jeffry Beltrán Montoya de la Federación de 173 
Municipalidades de Cartago para iniciar el proceso del concurso de la secretaría del 174 

Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. 175 
En atención a la solicitud realizada desde de la Federación de 176 

Municipalidades de Cartago estamos en la anuencia de poderles colaborar con el 177 
proceso del concurso para la contratación de la secretaría del Concejo Municipal. 178 

Sin más por el momento se despide. Ing. Jeffry Beltrán Montoya 179 
Director Ejecutivo. Federación de Municipalidades de Cartago. 180 
5- 06 de marzo de 2024. AL-CPEMUN-0173-2024. Señores Concejo 181 

Municipal de Distrito de Cervantes. Correo electrónico:  182 
secretaria@cmdcervantes.go.cr  183 

ASUNTO: Consulta texto dictaminado Exp. 23.607 184 

Estimados señores: 185 
La Comisión Permanente Especial de Asuntos Municipales, en virtud la 186 

moción aprobada en sesión 17, ha dispuesto consultarles su criterio sobre el texto 187 
dictaminado del proyecto de Ley expediente N.° 23.607 “LEY PARA PERMITIR A 188 

LAS MUNICIPALIDADES LA CONSTRUCCIÓN DE OBRA DE ACUEDUCTO Y 189 
ALCANTARILLADO”, el cual se adjunta.  190 
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De conformidad con lo que establece el artículo 157 del Reglamento de la 191 
Asamblea Legislativa se le agradece evacuar la consulta en el plazo de ocho días 192 

y, de ser posible, enviar el criterio de forma digital.  193 
Si necesita información adicional, le ruego comunicarse por medio de los 194 

teléfonos 2243-2437, 2243-2194, 2243-2438 o al correo electrónico 195 
ghernandez@asamblea.go.cr.  196 

De no confirmar el recibido de esta consulta se tendrá por notificado a partir 197 

de su envío, siendo este correo comprobante de la transmisión electrónica, para 198 
todos los efectos legales. La seguridad y manejo de las cuentas destinatarias son 199 
responsabilidad de las personas interesadas. 200 

Atentamente, Ericka Ugalde Camacho, Jefe de Área. Comisiones 201 
Legislativas III. 202 

Se traslada a la comisión de Asuntos Jurídicos. 203 
6-7 de marzo de 2024. AL-CEPMUN-0211-2024. Señores (as) Concejo 204 

Municipal de Distrito. Presente. ASUNTO: Consulta Exp. 24.078 205 
Con instrucciones de la Presidencia de la Comisión Permanente Especial de 206 

Asuntos Municipales, en virtud de moción aprobada en la sesión N.° 15, se ha 207 
dispuesto consultarles nuevamente su criterio sobre el proyecto de Ley expediente 208 

N.° 24.078 “LEY DE EQUIDAD EN EL CÁLCULO DE LAS REMUNERACIONES, 209 
SU REGULACIÓN POR AJUSTE ANUAL Y PAGO DE VIÁTICOS EN LOS 210 

PUESTOS DE ELECCIÓN POPULAR EN EL RÉGIMEN MUNICIPAL”, el cual se 211 
adjunta. Por lo anterior se deja sin efecto el oficio AL-CEPMUN-0105-2024. 212 

De conformidad con lo que establece el artículo 157 del Reglamento de la 213 
Asamblea Legislativa se le agradece evacuar la consulta en el plazo de ocho días 214 

hábiles que vence el 20 de marzo y, de ser posible, enviar el criterio de forma digital.  215 
La Comisión ha dispuesto que, en caso de requerir una prórroga, nos lo haga 216 

saber respondiendo este correo, y en ese caso, contará con ocho días hábiles más, 217 

que vencerán el día 8 de abril.  Esta será la única prórroga que esta comisión 218 
autorizará. 219 

Si necesita información adicional, le ruego comunicarse por medio de los 220 
teléfonos 2243-2437, 2243-2194, 2243-2438 o al correo electrónico 221 

robert.beers@asamblea.go.cr.  222 
De no confirmar el recibido de esta consulta se tendrá por notificado a partir 223 

de su envío, siendo este correo comprobante de la transmisión electrónica, para 224 
todos los efectos legales. La seguridad y manejo de las cuentas destinatarias son 225 
responsabilidad de las personas interesadas. 226 

Atentamente, Ericka Ugalde Camacho, Jefe de Área. Comisiones 227 
Legislativas III. 228 

Se traslada a la comisión de Asuntos Jurídicos. 229 
ARTÍCULO V: DICTAMENES DE COMISIÓN. 230 
1- Comisión de Plan Regulador celebrada lunes 11 de marzo del 2024 a las 9 y 40 231 

am en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas.  232 
Miembros presentes: Anderson Calderón. Roberto Martinez. Jacqueline Araya. 233 
Funcionario: don Gustavo Castillo Morales. Sra. Ing. Betsy Quesada. 234 
1-Caso: Sra. Katya María Valerio Ross. 235 

Analizada la solicitud de la Sra. Katya junto al Sr. Intendente Municipal don Gustavo 236 
Castillo e Ingeniera Municipal Sra. Betsy Quesada. 237 
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Se dictamina que el ceno de CMD de Cervantes se tomé el acuerdo según la 238 
solicitud por la Sra. Katya Valerio Ross se aprueba solo segregar dos lotes según 239 

lo permitido en zonas según plan regulador y siendo que aproximadamente 420 m2 240 
frente a calle pública se ubica en Zona Residencial Media Densidad, podría 241 
construirse dos viviendas ya que es el 50% de cobertura constructiva sobre el área 242 
catastral. Lo cual para segregar el fondo de la propiedad esta en ZAG se debe de 243 
dejar acceso en la misma finca, y para la cual solo una vivienda podría construir. 244 

Cierre sesión 10 am. Firma presidente Anderson Calderón. Firma secretaria 245 
Jacqueline Araya. 246 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo tengo una observación, habla 247 

de que se puede segregar dos lotes, y no, solamente es uno, porque se segrega el 248 
del frente y el resto de finca queda la finca que es, solo un lote se puede segregar. 249 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta yo lo copie textualmente a como 250 
Betsy me lo pasó. 251 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta puede ser que se confundió. 252 
Marvin Gustavo Castillo Morales es solo uno que se puede segregar. 253 
Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo en aprobar el 254 

dictamen de comisión con la aclaración de que es solo un lote el que se pude 255 

segregar, que levante la mano. 256 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 257 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 258 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 259 

Concejo según la solicitud de la señora Katya María Valerio Ross, en audiencia del 260 
pasado 10 de octubre del 2023 aprueba solo segregar un lote según lo permitido en 261 

zonas según plan regulador y siendo que aproximadamente 420 m2 frente a calle 262 
pública se ubica en Zona Residencial Media Densidad, podría construirse dos 263 
viviendas ya que es el 50% de cobertura constructiva sobre el área catastral. Lo 264 

cual para segregar el fondo de la propiedad está en ZAG se debe de dejar acceso 265 
en la misma finca, y para la cual solo una vivienda podría construirse. 266 

COMUNIQUESE. 267 
2-Comisión de Acueducto Municipal celebrada lunes 11 de marzo del 2024 a las 10 268 

am en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas.  269 
Miembros presentes: Anderson Calderón. Roberto Martinez. Jacqueline Araya. 270 

Funcionario: don Gustavo Castillo Morales. 271 
1-Caso: Sra. Hannia Martinez. 272 
Se analiza la solicitud de la Sra. Martinez disponibilidad de agua. 273 
Dictamen: en el análisis de solicitud de la Sra. Hannia Martinez, el Sr. Roberto 274 
Martinez presidente municipal se aparta de la deliberación de dicha solicitud por 275 

parentesco con la solicitante. 276 
Se dictamen: este caso ser trasladado a la administración, ya que no es 277 
competencia del Concejo otorgar disponibilidad de agua. Cierre sesión 10 y 20 am. 278 

Firma presidente Anderson Calderón. Firma secretaria Jacqueline Araya. 279 
Roberto Martinez Brenes comenta quien esté de acuerdo en aprobar el 280 

dictamen de comisión de acueducto, que levante la mano. 281 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 282 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 283 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 284 
Concejo en repuesta a la solicitud de disponibilidad de agua a nombre de la señora 285 
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Hannia Martinez, expuesto en audiencia el pasado 09 de enero de 2024 por la 286 
señora Olga Coto, aprueba trasladar a la administración este caso, ya que no es 287 

competencia del Concejo otorgar disponibilidad de agua. COMUNIQUESE. 288 
3-Comisión Gobierno y Administración celebrada lunes 11 de marzo del 2024 a las 289 
10 y 25 am en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas. 290 
Miembros presentes: Anderson Calderón. Roberto Martinez. Jacqueline Araya. 291 
1-Caso: Solicitud para aumento de adjudicación de contrataciones fechada 21 de 292 

diciembre 2023 PMC-010-12-2023. 293 
Dictamen: se dictamina que en el ceno del CMD de Cervantes se tome el acuerdo 294 
que se mantiene el mismo monto para las contrataciones. Además, agregar 295 

estamos en la mayor disponibilidad de reunirnos para la aprobación de los carteles, 296 
así cuando nos lo soliciten. 297 
Cierre sesión 10 y 30 am. Firma presidente Anderson Calderón. Firma secretaria 298 
Jacqueline Araya. 299 

Roberto Martinez Brenes comenta quien esté de acuerdo en aprobar el 300 
dictamen de comisión de gobierno y administración, que levante la mano. 301 
ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 302 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 303 

Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 304 
Concejo en repuesta al oficio PMC-010-12-2023 emitido por la Lcda. Andrea 305 

Rodriguez Aguirre, le informa que se mantiene el mismo monto para las 306 
contrataciones, además hacemos de su conocimiento que estamos en la mayor 307 

disponibilidad de reunirnos para la aprobación de los carteles, cuando nos lo 308 
soliciten. COMUNIQUESE. 309 

4- Comisión de Asuntos Sociales celebrada lunes 11 de marzo del 2024 a las 10 y 310 
30 am en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas. 311 
Miembros presentes: Anderson Calderón. Roberto Martinez. Jacqueline Araya. 312 

1-Caso: Sra. Gloria Gutierrez. 313 
a-Consulta por algún proyecto de vivienda municipal. 314 

b-Comenta por la inseguridad de nuestro distrito y aún mas por el sector barrio La 315 
Esperanza. 316 

Dictamen: se dictamina que en el ceno del CMD de Cervantes se tomé el acuerdo 317 
de informarle a la Sra. Gloria que por el momento no contamos con ningún proyecto 318 

de vivienda y en el caso de la inseguridad del distrito estamos trabajando con 319 
algunas otras fuerzas vivas de la comunidad, en traer nuevamente la Fuerza Pública 320 
con mayor presencia en el distrito, los motivos a organizarse como barrio seguridad 321 
comunitaria. Cierre de sesión 10 y 35. 322 
Firma presidente Anderson Calderón. Firma secretaria Jacqueline Araya. 323 

Roberto Martinez Brenes comenta quien esté de acuerdo en aprobar el 324 
dictamen de comisión de asuntos sociales, que levante la mano. 325 
ACUERDO N°07: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 326 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 327 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 328 
Concejo en respuesta a la audiencia de la señora Gloria Gutierrez, se le informa 329 
que por el momento no contamos con ningún proyecto de vivienda, y con respecto 330 

a la inseguridad del distrito estamos trabajando con algunas otras fuerzas vivas de 331 
la comunidad para traer nuevamente la Fuerza Pública con mayor presencia en el 332 
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distrito. Deseamos motivarlos para que se organicen como barrio con seguridad 333 
comunitaria. COMUNIQUESE. 334 

ARTÍCULO VI: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 335 
No se presentan mociones. 336 
ARTÍCULO VII: CONVOCATORIA A COMISIONES. 337 
Se convoca a comisiones para el lunes 18 de marzo de 2024 a las 9:30 p.m.  338 
ARTÍCULO VIII: ASUNTOS DE INTENDENCIA 339 

 No se presentan Asuntos de Intendencia. 340 
ARTÍCULO IX: ASUNTOS VARIOS. 341 

1-Roberto Martinez Brenes comenta agradecer por la tala de árboles por la 342 

plaza. 343 
ARTÍCULO X CIERRE DE SESIÓN.  344 

Cierre de sesión. 345 
Al ser las dieciocho horas con treinta y un minutos se concluye la sesión. 346 

 347 
 348 
 349 
 350 

Presidente Municipal    Secretaria Municipal     351 


